

Mit dem Bus auf Gartentour

*Veranstalter bieten interessante
Ziele im In- und Ausland*

Wer neben der Buga Heilbronn auch andere Blumenparadiese kennenlernen möchte, dem bietet die Bustouristik viele lohnende Ziele. So bunt wie die Flora in Gärten, Schlossparks und Kulturlandschaften sind auch die Angebote in den Katalogen der Busreiseveranstalter. Das breite Spektrum reicht von der viertägigen Reise zur Kamelienblüte am Lago Maggiore über den Besuch der Parks und Gärten an der ligurischen Riviera-Küste bis zu einer einwöchigen Tour zu den Themengärten in Belgien und Holland.

Auch Deutschland ist reich an Blumenparadiesen. In den Gärten von Schloss Trauttmansdorff genießen die Besucher ein farbenprächtiges Blütenmeer. Der botanische Garten auf der Insel Mainau ist vor allem für seine vielfältigen Pflanzenschaufenster und das subtropische Flair der Zitrusgewächs-Sammlung bekannt.

„Garten und Landschaft ist ein Themenbereich, der bei allen Altersgruppen gut ankommt“, sagt Hermann Meyering, Vorsitzender der Gütegemeinschaft Buskomfort. „Die Reisegäste suchen nicht nur Erholung, sie wollen auch ihr Wissen über die Wunder der Botanik erweitern und Anregungen für die Gestaltung ihres eigenen Gartens mit nach Hause nehmen.“ Konzerte, Lichtshows und Wasserspiele machen Gartenreisen zu einem besonderen Erlebnis. *red*